

# Cuxhavener Nachrichten

## Elbe-Fähre: Politik will neuen Anlauf

**S**ie geben die Hoffnung nicht auf: Nach der erneuten Pleite der Elb-Link-Fährgesellschaft halten die Fraktionen von CDU, SPD und Grünen in Cuxhaven an dem Plan fest, eine wirtschaftlich tragbare Fährverbindung zwischen Cuxhaven und Brunsbüttel zu verwirklichen. Die Idee ist, dass die öffentliche Hand eine Gesellschaft gründet, die Schiffe bauen lässt oder kauft und diese an einen Fährbetreiber vermietet. Der Stadtrat Cuxhaven befasst sich nächste Woche mit einem entsprechenden Antrag. Das Bild zeigt das Elb-Link-Schiff „Anne-Marie“ am Anleger Steubenhöft. Es hatte den Betrieb im Oktober eingestellt. (fw)

Foto: CN-Archiv / Lokales

